



Mouriño

Lo extrañan, sobre todo en la casa del poder. Lo invocan, anhelantes de revivir un pasado para beneficio de un futuro.

● Es cierto que dejará la secretaría de Gobernación?, le preguntamos a **Juan Camilo Mouriño**.

Bueno, yo ya puse a consideración del presidente **Calderón** mi renuncia, y él lo decidirá...

Eran los días difíciles del amigo más cercano y apreciado por el Presidente de la República. En febrero de 2008, **López Obrador** le había asestado un golpe severo al denunciarlo por presunto tráfico de influencias por la firma de contratos con Pemex como representante legal de la empresa familiar, cuando **Juan Camilo** era presidente de la Comisión de Energía en la Cámara de Diputados, y como subsecretario de la Sener.

Por eso, semanas antes de la muerte de **Mouriño**, se hablaba de un posible movimiento en Gobernación. ¿El motivo? Tras la denuncia de **AMLO**, la labor de **Juan Camilo** había encontrado obstáculos, sobre todo respecto a la operación que requería la reforma energética de **Calderón**, considerada una de las más importantes y estratégicas de su sexenio.

Es decisión del Presidente, nos dijo **Mouriño**.

Ayer se cumplió un año de su muerte, junto con la de **José Luis Santiago Vasconcelos**, policía respetado, y de otros más.

Iván estaba dispuesto a hacerse a un lado, si su presencia causaba problemas al Presidente quien, sin duda, de removerlo de Gobernación por estrategia ante la reforma energética, le tendría a su amigo algún otro encargo.

Lo importante era mantenerlo en el circuito por una poderosa razón: era el candidato de **Calderón** para 2012.

Hoy, y durante el último año, los panistas han acuñado una frase simbólica: el legado de **Mouriño**. ¿Qué es eso en realidad? ¿Una frase bonita, pero vacía?

Hasta hoy, y con el debido respeto a su memoria, no se recuerda ninguna aportación ideológica de **Juan Camilo** a su partido, el PAN. Tampoco se registra un discurso que haya cimbrado al panismo. Mucho menos una victoria electoral importante en lo personal.

El legado de **Mouriño** no es explicado con claridad por el

panismo.

En corto era un hombre afable, atento y que respondía de frente. Perseguido por el lopezobradorismo, el hoy diputado **Gerardo Fernández Noroña** fue subsidiado por una radiodifusora de corto alcance para ir a España a investigar el origen de **Juan Camilo**.

Colaborador leal y de todas las confianzas, eso sí, del presidente **Calderón**, quien siempre vio en **Mouriño** a su alter ego. Cercanos, corrían por caminos paralelos. Amigos, veían a *Iván* como candidato presidencial en 2012. Ese era el plan.

Pero la inesperada y trágica muerte de **Juan Camilo** cambió los planes, y la vida, a **Calderón**. En *shock* por la pérdida de su amigo y aliado, el Presidente tuvo que modificar su estructura de gobierno y, aún más, de pensamiento, para aprender a gobernar sin **Mouriño**.

Hoy, a un año de su muerte, **Juan Camilo** es recordado por los panistas. Lo extrañan, sobre todo en la casa del poder. Lo invocan, anhelantes de revivir un pasado para beneficio de un futuro.



Fecha 05.11.2009	Sección Primera	Página 7
----------------------------	---------------------------	--------------------

Sin embargo, hasta hoy, absolutamente nadie ha explicado en qué consiste su legado. **ARCHIVOS CONFIDENCIALES...** **Marcelo Ebrard** prefirió no visitar a los damnificados de las colonias dañadas por las **lluvias** en Gustavo A. Madero, a pesar de la emergencia que viven. ¿El motivo? Tuvo pánico de enfrentarse a la ira popular. Valiente funcionario. Y a más de uno llamó la atención que, durante su conferencia del lunes en el edificio delegacional, vistiera una cara y llama-

tiva chamarra blanca, como si fuera a jugar golf, que contrastaba con la suciedad que inundaba a varias zonas y a las cuales ignoró. **Ebrard** no se quiso ensuciar los zapatos de lodo. ¡Ay, fuchi! Anunció 15 millones de pesos inmediatos para la Gustavo A. Madero. ¡Qué bondadoso!. Y a largo plazo, 140 millones. Serán insuficientes. Basta saber que el falso izquierdista, en su publicidad, se ha gastado alrededor de 250 millones de pesos.

Y lo que muchos se preguntan: ¿Por qué hasta ahora ha-

brá trabajos en el **drenaje** y no se hizo con anterioridad? Respuesta: porque no son obras lucidoras. **Marcelo** optó por encerrarse el martes con sus viejitos, para recibir aplausos en el Auditorio Nacional...

La austeridad opera para millones de asalariados, pero no para el poder presidencial. La estratégica Oficina de la Presidencia, a cargo de **Patricia Flores**, pide doble presupuesto para 2010, casi 150 millones de pesos. ¿Y la congruencia, *apá?*

Marcelo Ebrard prefirió no visitar a los damnificados de las colonias dañadas por las **lluvias en Gustavo A. Madero.**